SERVICE CANTONAL DES AUTOMOBILES ET DE LA NAVIGATION

Etablissement autonome de droit public de la République et Canton de Neuchâtel



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Service Cantonal des automobiles et de la navigation (SCAN) publie ses premiers résultats sous statut autonomisé.

L'année 2009 a été une année charnière pour le SCAN, elle reflète en effet 12 mois de transition qui ont été marqués par la signature du mandat de prestations avec l'Etat de Neuchâtel, le processus d'engagement d'un nouveau directeur en raison de l'annonce de la retraite du directeur en fonction ainsi que le lancement du projet de construction du nouveau centre technique de Malvilliers.

Un bilan positif pour une entité qui avait été préparée de longue date à ce passage à un établissement autonome : une enquête menée auprès du personnel confirme la satisfaction des collaborateurs à 90% et l'étude M.I.S Trend relève un taux de satisfaction de près de 80% de ses clients.

Les résultats financiers 2009 sont eux aussi marqués par une tendance positive. En effet, le SCAN a réalisé un chiffre d'affaires de CHF 12 millions, ceci malgré la crise économique qui a sévi dans le Canton, et a dégagé un bénéfice de CHF 1'381'627.81. Un résultat en-dessus des prévisions s'expliquant par le rattrapage des retards dans les contrôles effectués par la section technique et l'impact moindre de la situation économique sur le nombre d'immatriculations.

Le Conseil d'administration est donc satisfait des résultats de cette première année d'autonomisation et se réjouit d'améliorer encore les performances de son établissement.

Pour tous renseignements complémentaires, merci de vous adresser à :

Service cantonal des automobiles et de la navigation

Présidente du conseil d'Administration Virginie Carniel virginiecarniel@net2000.ch mobile: +41 79 476 14 86

Directeur Philippe Kuster philippe.kuster@ne.ch Tél. 032 / 889 83 27